

## ESPACIO-TIEMPO HEXADIMENSIONAL

Published 20 February 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo, amigos míos. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy estén felices y bien. Les mando un fuerte abrazo a todos. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Gracias por todas sus maravillosas preguntas para Ari, el tigre Urmah. Lo entrevistaré el próximo jueves. Por favor, recuerden que aunque haré el mayor esfuerzo para pasarle la mayor cantidad posible, es imposible responder a todas las preguntas, más aún porque el gran felino a veces se pone demasiado locuaz y se extiende demasiado con una sola respuesta.

Para entender esta información a fondo, recomiendo ver el video que publiqué inmediatamente antes de este. En la Tierra, la percepción del tiempo, como experiencia, influye en gran medida en como la ciencia lo ve y lo estudia, principalmente en disciplinas como la física y la astrofísica. En la Tierra, el universo se explica como si tuviera tres dimensiones en el espacio y una en el tiempo, como lo describí en mi último video. Esta última se ve como una línea, viajando inexorablemente del pasado al presente y al futuro.

Este modelo existencial de cuatro dimensiones también es utilizado por muchos autores de la Nueva Era, pero agregan que puede haber varios futuros potenciales, donde afirman que la humanidad debe hacer todo lo posible para saltar a, cito, "una línea de tiempo más positiva."

En contraste con esta visión de cuatro dimensiones, las culturas interestelares avanzadas ven y estudian el tiempo utilizando un modelo de seis dimensiones, donde hay tres dimensiones en el espacio y tres dimensiones en el tiempo. Por favor, noten aquí la correspondencia perfectamente congruente entre el modelo de seis dimensiones hecho de tres más tres, con las matemáticas de base 12, donde todo el universo opera con las reglas matemáticas 3, 6, 9 y 12.

Es aquí donde se puede empezar a ver que el modelo de cuatro dimensiones utilizado en la Tierra carece de la comprensión de al menos dos dimensiones en el tiempo, y esto afecta gravemente los resultados de todos los modelos matemáticos de las ciencias humanas utilizados en la astrofísica, provocando cálculos matemáticos y resultados erróneos, ya que terminan por no reflejar el llamado mundo externo, aún cuando sus fórmulas y cálculos pueden ser correctos, pero solo desde el modelo matemático de base 10, auto corroborante y auto sostenible.

La ciencia en la Tierra simplemente carece del conocimiento necesario para incluir dos dimensiones más en sus factores de tiempo en sus fórmulas matemáticas utilizadas en física y astrofísica. Incluso Nikola Tesla y su famoso principio 3, 6, 9 no contempla el necesario factor añadido 12 en su modelo de energía libre.

Esto crea un desequilibrio energético entre el lado del éter representado por los números 3, 6, 9, y el lado del mundo material representado por los números 1, 2, 4, 5, 7, 8 y 0. Cuando debe ser 3, 6, 9, y 12 versus, 1, 2, 4, 5, 7, 8, 10, 11, y 0, como se

ve y observa en los modelos matemáticos de base 12 aplicados no solo a la energía libre y los viajes interestelares, sino también a la comprensión del tiempo, incluida su navegación práctica, donde 10 y 11 también se ven como combinaciones de uno y cero.

El modelo cosmológico de seis dimensiones es fundamental para la comprensión correcta de cómo funciona el universo, y es la base misma de casi toda la ciencia no humana, tal como la entienden las culturas interestelares. Se representan tres dimensiones en el espacio tal como se entienden en la Tierra, con el modelo de coordenadas cartesianas, donde a menudo se denotan con las letras X, Y, y Z. Y donde los ejes pueden denominarse eje X, eje Y, eje Z respectivamente y con los que podemos señalar cualquier ubicación en el espacio, en matemáticas normalmente representado por un cubo. Aunque debería representarse más como una esfera para mayor precisión, pero esto complica algunas de las fórmulas para ser utilizado.

De la misma manera que el modelo cartesiano representa una ubicación en el espacio, usando el eje X, el eje Y, y el eje Z, también podemos representar un momento en el tiempo de la misma manera usando las letras U, V, y W para representar sus ejes. Esto representa nuestro modelo de seis dimensiones con los ejes X, Y, y Z que representan una ubicación en el espacio, y los ejes U, V, y W que representan un momento en el tiempo.

En la Tierra, la astrofísica afirma que el universo se está expandiendo, lo cual no es así para las culturas interestelares y su ciencia, porque la expansión indica velocidad, y la velocidad está ligada a un marco de tiempo para calcular el movimiento. Pero como el tiempo es relativo al observador, es imposible calcular a qué velocidad se supone que se expande el universo.

En la Tierra, esto se calcula mediante un efecto de luz, similar al efecto doble, en el que algo como una estrella, que se aleja del observador, comienza a cambiar su longitud de onda de la luz que emite, desde su blanco natural hacia el rojo, o el infrarrojo, porque la longitud de onda de la frecuencia de su luz se va estirando por su velocidad a medida que se aleja del observador.

Para las culturas interestelares avanzadas y su ciencia, este efecto de la luz hacia el rojo se explica de otra manera que no es contemplada por la ciencia de la Tierra, o está solo en el comienzo de sus esfuerzos por comprender esta otra explicación.

El espacio no está vacío, es un fluido de muy alta densidad existencial que es el eter, por lo que cuando la luz viaja a través de grandes distancias en el espacio, encuentra resistencia mientras viaja a través de este fluido etérico de alta frecuencia, y con él, pierde gran parte de sus otros colores dentro de su espectro, dejando solo el espectro de colores rojo, ya que son los que son capaces de viajar más lejos sin ser filtrados por el fluido etérico. Por cierto, ese fluido etérico de alta frecuencia existencial es por lo que llamo a mi canal "Swaruu Oficial" información de las aguas de arriba.

Utilizando seis coordenadas para explicar el universo, desde el punto de vista de culturas interestelares muy avanzadas, y utilizando para ello modelos geométricos, visualicen en su mente dos esferas, cada una formada por sus ejes. La primera esfera representa el espacio y está formado por los ejes X, Y, y Z. Y la segunda esfera que representa el tiempo, está formada por los ejes U, V, y W.

Ahora procede a juntar ambas esferas. Haz que una encaje dentro de la otra para formar una sola esfera y mezclalas en tu mente. Ahora tienes una mega esfera que represente el universo, tal como lo entienden las culturas interestelares altamente avanzadas que utilizan matemáticas de base 12, y donde esa superesfera es formada y creada por seis ejes, que son, X, Y, y Z, más U, V, y W.

Este modelo matemático y geométrico que es una esfera con seis ejes, se puede utilizar para señalar cualquier ubicación en el espacio y también en qué momento exacto en el tiempo se encuentra dicha ubicación. Esto convierte al tiempo en otro punto calculable, que se puede encontrar y predecir usando fórmulas espaciales tridimensionales, muy similares a las ecuaciones básicas para las esferas y que, sumado a los otros tres ejes en el espacio, ahora tenemos que usar ecuaciones hexadimensionales súper complejas para la esfera para poder calcular una ubicación en el espacio y en su momento exacto en el tiempo.

Es importante decir aquí que tal súper esfera hexadimensional sería de tamaño infinito, colapsando la idea de esfera geométrica que tenemos que usar como referencia mental para nuestra comprensión.

En nuestra percepción, así como podemos representar nuestra experiencia de vida con una línea de acontecimientos secuenciales, desde nuestro nacimiento hasta nuestro ahora, avanzando hacia el futuro, también experimentamos el tiempo de forma más o menos lineal, porque vamos basando la secuencia de esos eventos como una secuencia asociada con un marco de tiempo unidimensional.

Al utilizar el modelo hexadimensional, podemos dibujar una línea de eventos que representan nuestra experiencia de vida dentro de la esfera y cualquier lugar o segmento dentro de esa línea puede ser encontrado y representado con sus correspondientes coordenadas, dentro de los seis ejes de la súper esfera, como seis coordenadas.

Como he explicado antes, el tiempo y el espacio son solo ilusiones de la mente, egregores de la conciencia, por lo que nuestra percepción del tiempo y el espacio son las que manifiestan la realidad desde nuestros puntos de vista particulares, como puntos de atención de la Fuente. Esto significa que nuestra percepción del tiempo como lineal y de nuestra vida como una secuencia de eventos ordenados dentro de ese marco de tiempo, es una percepción y experiencia perfectamente válida.

Usando un ejemplo práctico, hoy podemos comenzar a planificar un viaje en el tiempo que haremos mañana y la ubicación de destino está aquí hoy, en este mismo momento que comenzamos a planear dicho viaje. Utilizando ejemplos humanos clásicos, la ciencia de la Tierra piensa que esto no es posible, simplemente porque eso significaría que hoy aquí planeando nuestro viaje de regreso a este mismo momento, viaje que haremos mañana, utilizando la ciencia en la Tierra, tendríamos que vernos a nosotros mismos llegando hoy. Y como no lo hacemos, concluimos que viajar en el tiempo no es posible, porque si lo fuera, entonces veríamos a nuestro yo futuro llegar ahora, hoy.

Esta paradoja no puede ocurrir en un modelo de espacio tiempo hexadimensional, porque allí no necesariamente nos veríamos visitándonos desde el futuro. Después de todo, desde nuestro punto de vista, aún no hemos viajado, aunque estemos planeando hacerlo, por lo que esperar vernos llegar en el futuro no tiene lógica.

Solo desde el punto de vista de nosotros mismos, y después de viajar, podemos vernos llegar a visitar una versión más joven y estupefacta de nosotros mismos, en nuestro ayer, y con ello hemos abierto un universo paralelo, que solo puede ser visible para nosotros que hemos viajado, solo para el viajero, y que lo ha creado por el simple hecho de observar el pasado, alterándolo con su mera presencia. Pero esto también significa que el día anterior no es exactamente el mismo día que vivimos antes de viajar en el tiempo, es un día diferente, con una situación diferente.

Usando el modelo de espacio tiempo exadimensional, como el tiempo viaja en sus tres ejes, a medida que viajamos en el tiempo hasta nuestro ayer, es posible que hayamos retrocedido en uno de los ejes, pero no en los tres. Por lo tanto, aunque sea nuestro ayer, exactamente la misma fecha con un número en el calendario y todo, el tiempo se ha movido en otras dos dimensiones. Explicando esto la existencia en un ayer alternativo.

Esto también significa algo muy importante. Observen como las cosas solo pueden suceder una vez. Ese principio básico no se viola, e incluso a nuestras mejores y superpoderosas computadoras holográficas de navegación les resulta súper difícil y complejo calcular el diferencial temporal entre los tres ejes en el tiempo, porque los cálculos necesarios se vuelven exponencialmente más complicados.

Con este problema de cálculo, pueden aparecer, y de hecho aparecen, errores en la navegación temporal, provocando en ocasiones fuertes complicaciones. Un pequeño error de cálculo puede provocar una cadena exponencial de acontecimientos que pueden hacer que te pierdas en el tiempo y el espacio.

Explicando este problema de salto de tiempo y simplificándolo un poco más, es como si el tiempo, tal como lo percibimos, se moviera a lo largo de una línea, siendo que los segmentos en esa línea pueden entenderse como fechas. Sin embargo, cada vez que saltamos de una fecha a otra pasada, no logramos regresar a la línea exacta que acabamos de vivir, porque el tiempo se ha movido en otra dirección, en otra dimensión, de lado, por decirlo así, para este ejemplo.

Entonces, no importa cuántas veces saltemos en el tiempo exactamente a la misma fecha, nunca llegaremos al mismo punto exacto en nuestra súper esfera hexadimensional, porque nuestra línea de tiempo también se habría movido a lo largo de los otros dos ejes temporales. Entonces, a medida que saltamos en el tiempo, buscando exactamente el mismo punto en el espacio y el tiempo, cada vez que saltamos es como si nuestra línea de tiempo personal estuviera produciendo o moviéndose como una espiral.

Puede que hayamos retrocedido en el tiempo hasta la misma fecha, pero no es el mismo momento, porque también se movió en sus otros dos ejes mientras hacíamos nuestro salto, y por el mero hecho de que saltamos, si somos conscientes de ello. Y es la mente y la conciencia del viajero en el tiempo la que está provocando ese efecto espiral de expansión del tiempo, por el simple hecho de que él o ella es consciente del salto en el tiempo, del viaje en el tiempo.

Y si, la mente y la conciencia son así de poderosas. E incluso las mejores computadoras de navegación no pueden competir contra el maravilloso poder de una mente consciente y con autoconocimiento, que es la Fuente misma que se manifiesta como una persona que tiene una experiencia en un cuerpo biológico o donde sea.

Comprender una mayor complejidad en la existencia está directamente relacionado con vivir y pensar en una densidad más alta, con sus dimensiones resultantes más complejas. Esto será todo por hoy, no he terminado ni mucho menos y voy hacia algo.

Gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse, lo aprecio mucho y me ayuda mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Cuídense.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu